

Simultánea de ajedrez desde Ecuador condena bloqueo a Cuba



La Habana, 20 jun (RHC) La Asociación de Cubanos Residentes en Ecuador (Acure) ultima detalles de un torneo simultáneo de ajedrez, a propósito de la Campaña Internacional contra el bloqueo de Estados Unidos al país caribeño.

La competencia, que se efectuará hoy de manera virtual, es la primera de su tipo preparada dentro del marco de programas desarrollados en numerosos países contra el cerco financiero, económico y comercial impuesto por el gobierno de la nación nortea contra la mayor de las Antillas, por más de 60 años.

Denominado Jaque Mate al Bloqueo, el torneo admitirá a 50 jugadores, quienes se medirán desde la plataforma digital lichess, contra el maestro F.I.D.E cubano Guillermo Camacho, adelantaron a Prensa Latina sus organizadores.

Según detalles, la simultánea tendrá un ritmo de juego de una hora más 60 segundos de incremento para jugador y los colores se usarán de manera aleatoria.

Al respecto, Camacho aclaró que la simultánea comenzará a las 10:00 hora local e incluirá a participantes de diversos países, que se unirán a la plataforma.

En ese espacio, los asistentes conocerán un documento, elaborado pro Acure, en el cual la instancia ratifica su condena al cerco estadounidense contra la nación caribeña y hace referencia a los daños ocasionados por esa política unilateral al pueblo cubano.

'Es una actividad sana y de unidad internacional en contra del bloqueo', recalcó Camacho.

Agregó que se realizará a tres días de la presentación, ante la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas, de la resolución 'Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos de América contra Cuba'.

Tomado de Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/261291-simultanea-de-ajedrez-desde-ecuador-condena-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba